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MEMORIA DE GESTIÓN / PERÍODO 2024 

DIRECTORIO DISTRITO 3 – VENADO TUERTO 

COLEGIO DE ARQUITECTOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE 
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1.- CONSIDERACIONES GENERALES 

El Directorio de Distrito pone a consideración de los/as matriculados/as la memoria de lo 

actuado durante el año 2024 de acuerdo a lo establecido en el estatuto del CAPSF. 

 

2.- MATRICULADOS DEL DISTRITO 3 

Se registran a la fecha, 227 arquitectos con matrícula PH, 1 arquitecto con matrícula PD, 1 

arquitecto con matrícula MIB y 4 arquitectos con matrícula MIC.  

 

3.- REUNIONES DEL DIRECTORIO DE DISTRITO 

Las reuniones ordinarias son semanales en sede de distrito, los días miércoles de 8.30 a 12.00hs. 

 

4.- GESTIONES INSTITUCIONALES 

 

Venado Tuerto 

Se llevaron a cabo diversas gestiones para fortalecer la presencia de nuestra institución y, 

especialmente, de la profesión dentro de la ciudad de Venado Tuerto, sede de nuestro distrito. 

En este marco, se realizaron varios encuentros con autoridades del Gobierno local con el 

propósito de establecer vínculos de trabajo conjunto y transmitir las inquietudes y solicitudes 

de nuestra matrícula. El primer acercamiento tuvo lugar en diciembre, pocos días después de 

asumir como autoridades, con el objetivo de explorar la posibilidad de participar en proyectos 

en marcha para la ciudad. Más adelante, el 5 de abril, se realizó la primera reunión formal en la 

sede de nuestro distrito, con la participación del Intendente de Venado Tuerto, Leonel Chiarella; 

el Secretario de Gobierno, Mariano De Mattia; y la Subsecretaria de Planeamiento y Urbanismo, 

Arq. Liliana Alou. En este encuentro, se nos invitó a desempeñar un rol activo en el Plan 

Estratégico Participativo (PEP), particularmente en el eje Territorial impulsado por la actual 

gestión municipal. El 13 de noviembre se llevó a cabo otro encuentro, esta vez centrado en la 

temática de Eficiencia Energética, donde se trabajó en la promoción de la adhesión de 

municipios y comunas a la Ley 13.903, referente al Etiquetado Energético de Viviendas. 

Paralelamente, se mantuvieron reuniones y comunicaciones sobre diversos temas de interés 

para los matriculados y matriculadas, reforzando la representación activa del Colegio en asuntos 

clave. Además, la Comisión Directiva participó de manera activa en todas las convocatorias 

realizadas por el Municipio, incluyendo actos oficiales, lanzamientos de licitaciones y obras, y la 

firma del convenio “Cierre del Basural”, entre otros. Estas acciones reflejan el compromiso de 

nuestro Colegio de Arquitectura y Urbanismo con la participación activa en temas que afectan 

tanto al ejercicio profesional particular como al desarrollo integral de la ciudad, asegurando que 

la institución y sus profesionales sean agentes fundamentales en los procesos de planificación y 

mejora urbana. 
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Firmat 

Se realiza el 6 de marzo un encuentro de matriculados/as en la ciudad de Firmat entre 

autoridades del CAU D3 y matriculados/as pertenecientes a la Delegación Firmat en el Centro 

Cultural de Firmat. En el mismo se designan como referentes responsables al frente de la 

DELEGACION FIRMAT del Colegio de Arquitectura y Urbanismo de la Provincia de Santa Fe 

Distrito 3 Venado Tuerto a la Arquitecta SONIA CINALLI y al Arquitecto MARCELO VAQUER para 

el período 2024-2025. El pago se establece en el equivalente a una carga funcional de vocal de 

distrito entre ambos. Para formalizar estas decisiones, se emitió la Resolución de Mesa Ejecutiva 

CAUD3 N°01/24 el 13 de marzo de 2024. En esta resolución se reafirmó la importancia de 

mantener la Delegación como un espacio clave para acercar el Colegio de Arquitectura y 

Urbanismo del Distrito 3 a los y las profesionales de la zona, mejorando la atención y el 

asesoramiento ofrecidos. Esta Delegación, además, permite insertar a los arquitectos y 

arquitectas en el ámbito local y regional, representando al CAU D3 ante gobiernos e instituciones 

y brindando respuestas a las problemáticas urbanas de la región. Asimismo, se determinó 

incorporar a la Delegación como "Junta Promotora Norte con cabecera en la ciudad de Firmat", 

incluyendo en su área de influencia a las localidades de Miguel Torres, Bombal y Villada. La 

Delegación se mantiene en constante comunicación con los responsables del área técnica de la 

Municipalidad de Firmat para atender las solicitudes y necesidades de la matrícula. Esta 

delegación se encuentra en constante contacto con responsables del área técnica de la ciudad 

de Firmat para transmitir solicitudes de la matrícula. El 3 de septiembre se realizó una reunión 

con funcionarios de esa Municipalidad, con el objetivo de consensuar soluciones a cuestiones 

que preocupan en su labor cotidiana a los matriculados locales y los radicados en su zona de 

influencia. Del encuentro, que se realizó en la sede de la municipalidad local, participaron en 

representación de la Junta Promotora, las arquitectas Claudia Barbieri y Sonia Cinalli y los 

arquitectos Héctor Cirilo y Marcelo Vaquer. Por parte del municipio concurrieron el Secretario 

de Obras, Servicios Públicos y Planeamiento, Ingeniero Juan Ignacio Echavarri y, del Área de 

Obras Privadas, las arquitectas Samanta Porcel, Florencia Ciciliani, el arquitecto Daniel Pascual 

y el ingeniero Gustavo Calletti. Otro tema destacado como solicitud de la Delegación Firmat fue 

la concreción de un Convenio de Normalización Documental, el cual obtuvo su homologación 

por parte de la Dirección Superior de Planeamiento (DSP) el 6 de septiembre de 2024. Asimismo, 

la Delegación tomó la iniciativa de establecer el primer contacto para avanzar en la firma del 

convenio que permitirá el lanzamiento del concurso distrital de anteproyectos para la 

construcción del "Centro de Convenciones", en colaboración con el Centro Económico de Firmat. 

Este compromiso reafirma el rol activo de la Delegación en la promoción de proyectos que 

beneficien a la región y fortalezcan el ejercicio profesional. 
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Hacia un Ordenamiento Territorial 

Se realizó el 29 de mayo en la sede del Colegio el encuentro denominado “Hacia un 

Ordenamiento Territorial”, que contó con la participación de representantes de municipios y 

comunas de la región. El evento tuvo como propósito avanzar en el ordenamiento territorial de 

cada distrito, compartiendo herramientas y recursos que permitan a las autoridades locales 

incorporar servicios tecnológicos y adecuarse a lo establecido por la Ley Provincial 10.653, que 

regula esta actividad. Durante la jornada, se ofrecieron instructivos, capacitaciones y tecnologías 

innovadoras con el fin de implementar un sistema eficiente para el ordenamiento territorial. Se 

puso énfasis en la importancia de planificar el crecimiento y desarrollo de las localidades, 

considerando sus necesidades específicas y su potencial. Asimismo, se destacó la relevancia de 

contar con áreas técnicas especializadas que trabajen en estos aspectos, para lo cual se invitó a 

los presentes a participar en un nuevo curso sobre planificación y gestión urbana a dictarse por 

el CAUDSP. El encuentro también permitió un valioso intercambio de experiencias y opiniones, 

donde los representantes de cada localidad compartieron las realidades que enfrentan, los 

desafíos comunes y las estrategias aplicadas en torno a la vida comunitaria y el uso social del 

territorio. Además, se subrayó la necesidad de concienciar a la población sobre la importancia 

del ordenamiento territorial y promover acciones que simplifiquen los trámites, apostando por 

la digitalización como herramienta clave para optimizar procesos y garantizar la transparencia. 

Otro de los puntos destacados fue la urgencia de establecer planes que formen parte de una 

agenda permanente y que sean aplicados de manera efectiva. También se resaltó la importancia 

de iniciar campañas de difusión que resalten los beneficios que estas iniciativas aportan a las 

comunidades. Como cierre, se remarcó la importancia de la capacitación constante y se invitó a 

los asistentes a participar en una próxima convocatoria, con el objetivo de continuar 

fortaleciendo el trabajo colaborativo, sumar capacidades y generar contenidos que beneficien a 

municipios y comunas de la región.  

 

Concurso “Casa Zubasti – Maggiolo” 

Se continúa con el concurso iniciado por la Gestión 2022-2023, realizando el cierre del mismo, 

fallo y anuncio de ganadores. Se trató de un concurso de ideas lanzado para diseñar la 

refuncionalización y puesta en valor de la llamada “Casa Zubasti” de Maggiolo. Se posterga fecha 

de cierre del mismo al 27 de marzo por cambio de autoridades tanto de este Colegio como de 

presidente Comunal de la localidad de Maggiolo. El 17 de abril se realizó el anuncio de ganadores 

a cargo de una mesa integrada por la Arq. Luciana Brandoni, presidenta del Colegio, y la Arq. 

Evangelina Beltramo, quien fue una de las arquitectas que trabajaron en el establecimiento de 

las bases del concurso y brindaron su asesoramiento – la otra fue la Arq. Beatriz Pinturella-. 

También estuvieron presentes los miembros del jurado que tomaron la decisión: Por la comuna 

de Maggiolo: Juan Fetter, actual mandatario, Jorgelina Aguirre, anterior presidente de la 

comuna, en cuyo mandato comenzó el concurso, y Nicolás Bellini. Por el Colegio de Arquitectura 

y Urbanismo de Venado Tuerto, los arquitectos Alejandro Adorno y Adriana Molli. Fueron cuatro 

los proyectos presentados resultando ganador del concurso el Arq. Américo Querzola. El jurado 

dejó sentado elogiosos conceptos sobre la totalidad de los trabajos presentados, pero 

fundamentó su decisión para elegir el ganador en haber logrado “consensuar tanto lo 

programático como lo arquitectónico”. 
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Convenio Concurso Centro Económico de Firmat 

El 29 de julio se concreta la firma del convenio para la realización del llamado a concurso distrital 

de anteproyectos para la realización del "Centro de convenciones " con el Centro Económico de 

Firmat. Este proyecto comenzó a gestarse durante la gestión 2022-2023, a través de las primeras 

conversaciones impulsadas por los representantes de la delegación Firmat, y fue posteriormente 

retomado y fortalecido por las autoridades distritales. La gestión actual continuó trabajando en 

las negociaciones necesarias para concretar el acuerdo y poder comenzar a trabajar en las bases 

del mismo. Se encuentra en instancia de aprobación de bases al día de la fecha. Se destaca el 

compromiso de avanzar en la planificación del concurso y su lanzamiento, previsto para el año 

2025. 

 

Apertura oficial de la EXPOVENADO2024 

Como institución, participamos de los actos oficiales organizados para ExpoVenado 2024, que 

se llevó a cabo del 16 al 18 de agosto en el predio rural de Venado Tuerto. Este evento, que es 

una de las exposiciones más importantes a nivel provincial y nacional, reúne lo mejor del campo, 

la industria y el comercio de la ciudad y la región. Dado su impacto y relevancia en la comunidad, 

consideramos fundamental reforzar nuestra presencia en la muestra, contribuyendo al 

reconocimiento y fortalecimiento de la arquitectura en el ámbito local. 

 

Centro Regional 

Nuestro distrito es asociado hace varios años del Centro Regional para el Desarrollo del Sur de 

Santa Fe. Se decide mantener ese vínculo, por considerarlo un importe nexo en el trabajo de 

Gestión Territorial. Dicha entidad tiene como objetivo de trabajo unificar y potenciar proyectos 

en la región. Se decide renovar el contrato existente con la Arq. Marcela de Las Heras, como 

representante de nuestra institución, siendo el mismo equivalente a una carga funcional de 

vocal de distrito. Se mantuvieron durante el año reuniones periódicas con la arquitecta para el 

trabajo en conjunto entre las partes. Por su parte la presidenta del distrito, Arq. Luciana 

Brandoni, participó de la Asamblea General Ordinaria del Centro Regional. 

 

Convenios de descuentos 

Se firmó un convenio con Imperial Pinturerías, local comercial de Venado Tuerto, con 

descuentos especiales matriculados/as. 

Se firmó un convenio con Tecnicolor Pinturería, local comercial de Venado Tuerto, con 

descuentos especiales matriculados/as. 

Se firmó un convenio con GRI DER, centro de estética y rehabilitación, con descuentos especiales 

matriculados/as. 
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Alquiler del SUM 

Durante el año, se ofreció a los/as matriculados/as habilitados/as la posibilidad de alquilar el 

SUM del Colegio para diversos eventos. Los costos vigentes, los cuales se actualizan 

periódicamente, son $23.000 para cumpleaños del matriculado/a, $46.000 para evento de 

familiar directo, $69.000 otro motivo no comercial, $92.000 alquiler con fines comerciales.  

 

Comunicación con la matrícula y la sociedad 

Se implementaron diversas estrategias de comunicación para mantener un contacto fluido con 

los/as matriculados/as y la comunidad en general. Estas incluyeron el uso de WhatsApp y correo 

electrónico, así como publicaciones regulares en las redes sociales del Colegio, como Facebook 

e Instagram. Además, se realizaron actualizaciones en la página web institucional, garantizando 

que la información estuviera siempre disponible y actualizada. Por otro lado, se fortaleció el 

vínculo con la sociedad mediante publicaciones periódicas en diarios digitales, destacando las 

actividades y proyectos desarrollados por la institución. Estas acciones buscan no solo informar, 

sino también acercar las iniciativas del Colegio a un público más amplio, promoviendo la 

participación y el reconocimiento de su labor. 

 

Caja de Previsión Social de la Provincia de Santa Fe 

Se mantuvo un constante contacto con autoridades Caja de Previsión Social de los Profesionales 

de la Ingeniería de la Provincia de Santa Fe - Segunda Circunscripción, por medio de la Arq. 

Celeste Porta como nexo. 

Por su parte se realizó el 23 de abril un encuentro presencial con dichas autoridades en la sede 

de nuestro distrito, al mismo tiempo que se transmitió por zoom, para que la matrícula pudiere 

plantear sus inquietudes de manera directa. 

 

Pasantías estudiantes secundarios 

Se recibieron solicitudes de escuelas de nivel secundario para que alumnos de su institución, 

interesados en nuestra profesión, puedan realizar pasantías. Una vez recibidas las misma, se 

difundió entre la matrícula para que puedan ofrecer esta posibilidad los estudios de arquitectura 

locales. Como resultado, se concretaron convenios para tres alumnos, con el Colegio de 

Arquitectura actuando como intermediario en el proceso. 
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Obras en el edificio sede de CAU D3 

Mejoras realizadas:  

- Reparación de revoque y pintura completa en patio   

- Instalación de extractor en Cocina 

- Colocación cartel institucional con luz en fachada y cartel de numeración 

- Colocación cesto de basura en vereda 

-   Arreglos de humedades en oficinas y baño 

- Colocación de luminarias de emergencia y de carteles de salidas de emergencias. 

- Colocación reflector puerta SUM y reparación del reflector del patio. 

- Reparación de griferías en baño de caballeros, sifón en cocina y calefactores. 

- Reparación de bomba centrifuga 

 

 

5.- CURSOS, CHARLAS Y SEMINARIOS 

 

Ciclo de Charlas 2024 “Hablemos de Arquitectura” 

Loza Arquitectura 

Estudio Fucksmann – Rothman 

El 22 de marzo se inauguró un nuevo ciclo de charlas gratuitas de capacitación destinada a los/as 

arquitectos/as, con el objetivo de impulsar el mejoramiento de la labor profesional en todos sus 

aspectos y dar la posibilidad de poder expresarse y compartir ideas a quienes se destacan en 

algunos aspectos de la arquitectura. Esta primera edición del ciclo se realizó en el marco del mes 

conmemorativo del Día de la Mujer, por lo que han sido invitadas a exponer reconocidas 

arquitectas de los estudios “Loza Arquitectura” y “Fucksmann- Rothman”, quienes mostraron 

obras diseñadas y construidas, compartieron datos necesarios a la hora de proyectar y narraron 

experiencias en el ámbito de la arquitectura. 

 

Ciclo de Charlas 2024 “Hablemos de Arquitectura” 

Ljubich Barbero Arquitectura 

Américo Querzola Arquitecto 

El 24 de mayo se realizó la segunda charla del ciclo en dónde se plantea la necesidad de convocar 

estudios del distrito para poder exponer su arquitectura y compartir experiencias entre colegas. 
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Muestra Fotográfica 

Venado Tuerto – 140 años. Una muestra fotográfica del Arquitecto Jeremías Poliotto. 

Se inaugura la muestra fotográfica el día 24 de mayo, muestra que busca poner en valor la 

arquitectura de la ciudad de Venado Tuerto en el marco de los 140 años celebrados el pasado 

26 de abril. 

 

Capacitación en seguridad integrada en la génesis de la construcción 

Se realizó el 5 de junio en la sede de la institución una capacitación gratuita destinada a 

matriculados/as del distrito bajo la temática “Seguridad integrada de la génesis de la 

construcción”. La misma fue desarrollada por Profesionales Especialistas miembros del Centro 

de Desarrollo Tecnológico en Salud y Seguridad Edilicia - FAPyD – UNR (cdt-SaSEd) 

 

Ciclo de Charlas 2024 “Hablemos de Arquitectura” 

Julián Peisino Arquitecto 

Federico Mateljan Arquitecto 

Se continúa con este ciclo, poniendo de relieve los profesionales y las obras ejecutadas en el 

distrito 3; en esta oportunidad son convocados el Arq. Julián Peisino de Venado Tuerto y el Arq. 

Federico Mateljan que hace lo propio en la ciudad de Rufino. Se resalta que estos eventos son 

gratuitos y están destinados a los arquitectos y arquitectas de la región, pero también en general 

a aquellas personas interesadas en la temática. Por cuestiones personales no pudo estar 

presente el Arq. Mateljan por lo que compartió su experiencia profesional solamente el Arq. 

Peisino. 

 

Curso Iluminación de Espacios 

El distrito dictó un curso de manera remota con inscripción abierta a toda la provincia los días 

12/09, 19/09, 26/09 y 02/10. El mismo estuvo a cargo de la Arq. Sol Diaz Puig y tuvo como 

objetivos aportar una visión general del arte y de la técnica de la iluminación; el conocimiento 

necesario de la luminotecnia aplicada a la iluminación de espacios; y nociones básicas sobre el 

proceso de creación de un diseño lumínico espacial de acuerdo a las diferentes funcionalidades 

y necesidades de un cliente. Asimismo, el curso buscó dotar de las herramientas necesarias para 

pensar en términos de luz, y resolver la iluminación de proyectos en los ámbitos de la 

iluminación arquitectónica y escénica. Durante el desarrollo de cada módulo, se brindaron 

herramientas teóricas y prácticas necesarias para lograr la construcción lumínica de cada 

espacio propuesto. Contó con la participación de 55 inscriptos. 

 



 
 

9 
 

Charla “Soluciones de Protección Nanotecnológicas avanzadas” 

La restauradora, Licenciada María Eugenia Prece, realizó un workshop en nuestra sede el 1 de 

octubre sobre “Soluciones de Protección Nanotecnológicas Avanzadas”. Se abordaron temáticas 

relacionadas con el conocimiento de materiales históricos y contemporáneos, patologías más 

frecuentes, recursos innovadores para la protección y sistemas de limpieza y consolidación. 

También se realizaron demostraciones de los productos sobre diferentes materiales para 

comprender su funcionamiento. El evento fue organizado por Almapietra Restauraciones, 

abierto, gratuito, con modalidad presencial y estuvo destinado a profesionales, constructores y 

público en general. 

 

Charla Revestimientos de Diseño 

Se realizó el 28/11 en la sede de nuestra institución una charla denominada “Revestimientos de 

Diseño” organizada por la empresa Industrial Coating. En la misma se realizaron aplicaciones de 

revestimientos de la marca Tarquini explicando sus propiedades y pasos la correcta aplicación 

de cada material. 

 

6.- EVENTOS 

 

Día Internacional de la Mujer 

El 8 de marzo se realizó en la sede de la institución un encuentro con desayuno destinado a 

todas las profesionales arquitectas de la región con el objetivo reforzar vínculos, generar 

reflexión sobre el día que se conmemora y dialogar sobre las problemáticas actuales de la mujer 

en la sociedad y en la profesión. Se contó con la muestra de la artista plástica Fabrina Miretto. 

Durante el encuentro se realizaron debates a partir de frases disparadoras. Contó con la 

presencia de 21 colegas. La iniciativa también se extendió a otras localidades, como la ciudad de 

Firmat, donde se desarrolló un desayuno al que asistieron seis colegas, y la ciudad de Teodelina, 

que contó con la participación de cinco profesionales. Estas actividades reflejan el compromiso 

de la institución por crear espacios de encuentro, intercambio y análisis, promoviendo una 

mirada colectiva sobre los desafíos y las oportunidades de las mujeres en la profesión.  

 

Arquitectas Santafecinas en Foco 

En el marco del Día Internacional de la Mujer nos sumamos a la propuesta provincial 

denominada “Construyendo historias: Arquitectas santafesinas en foco”, con el que el CAUPSF 

buscó poner en valor el talento y la contribución de nuestras arquitectas en el marco del Mes 

de la Mujer. Se trató de un ciclo audiovisual que contó con el aporte de mujeres profesionales 

de todos los distritos. En nuestro caso, realizamos el mismo sobre la Arq. Emilce Ormaechea de 

Fernandez Moll, primera arquitecta mujer de la ciudad de Venado Tuerto, en voz de su hija, Arq. 

Carla Fernandez Moll. El ciclo resalta la idea de construcción no sólo en términos 
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arquitectónicos, sino también en la construcción de historias, experiencias y contribuciones 

significativas por parte de las arquitectas en la provincia de Santa Fe. Se encuentra disponible 

en la página de YouTube del CAUPSF. 

 

Viaje a Aarón Castellanos 

Una delegación del CAUD3 viajó el 27 de abril a la localidad de Aarón Castellanos, invitados 

especialmente por la Secretaría de Turismo de la Provincia de Santa Fe y la comuna local. El 

gobierno santafesino, a través de la Secretaría de Turismo, dependiente del Ministerio de 

Desarrollo Productivo, realizó esta invitación en con el propósito de conseguir que el conjunto 

edilicio formado por la Iglesia Cristo Redentor y el Convento Franciscano, que se encuentran en 

la localidad de Aarón Castellanos, sean nombrados Patrimonio Arquitectónico de la Provincia de 

Santa Fe, a fin de poder contar con los medios necesarios para protegerlo y preservarlo y 

trascender las generaciones. Desde el Colegio que nuclea a los profesionales de la arquitectura 

aceptaron la invitación cursada por Claudia Rosenthal, Directora Provincial de Turismo y Walter 

Ramanzin, presidente comunal de la localidad. Una comitiva encabezada por la presidenta del 

Colegio de Arquitectura y Urbanismo de Venado Tuerto, Luciana Brandoni, se hizo presente en 

la localidad. 

 

Día del Arquitecto y de la Arquitecta 

Se desarrolló un parte de prensa para lograr presencia en distintos medios, recordando el Día 

del Arquitecto Argentino – que se celebra el 1 de julio de cada año desde 1985 - con el objetivo 

de poner en valor nuestra profesión. 

El 5 de julio se llevó a cabo la tradicional cena por el Día del Arquitecto y de la Arquitecta, que 

contó con la participación de 41 colegas. Durante el evento, se presentó un video que resumió 

las actividades realizadas en el primer semestre del año y se proyectó el material audiovisual del 

proyecto “Arquitectas Santafesinas en Foco”, destacando a la Arq. Carla Fernandez Moll, quien 

reflexionó sobre la trayectoria de la Arq. Emilce Ormaechea de Fernandez Moll. 

Como parte de las actividades conmemorativas, se organizó una jornada de reflexión sobre 

nuestra labor profesional junto a alumnos del Colegio de Nazareth, fomentando un diálogo 

enriquecedor sobre el impacto de la arquitectura en la sociedad. 

 

Finalmente, se lanzó una propuesta interactiva en redes sociales invitando a los seguidores a 

participar mediante la publicación de fotos relacionadas con la arquitectura, promoviendo así el 

intercambio creativo y la valorización del entorno construido. 

Estas iniciativas no solo celebraron la fecha, sino que también fortalecieron el vínculo entre los 

profesionales, las instituciones educativas y la comunidad en general. 
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Jornada de Territorio e Identidades 

El 7 de agosto recibimos la visita de alumnos de nivel secundario de la Escuela Dante Alighieri, 

quienes participaron en el marco del proyecto institucional “Jornada de Territorio e 

Identidades”, una iniciativa destinada a reconocer y valorar el patrimonio de la ciudad de 

Venado Tuerto. Durante la visita, se proyectó un video alusivo que destacó aspectos 

significativos de nuestra ciudad. Posteriormente, se llevó a cabo un trabajo de reconocimiento 

en el que los alumnos exploraron diferentes barrios y edificaciones emblemáticas, fomentando 

su interés y comprensión sobre la identidad urbana y arquitectónica local. Esta actividad 

permitió generar un espacio de aprendizaje y reflexión, contribuyendo a fortalecer el vínculo 

entre la comunidad educativa y la historia patrimonial de Venado Tuerto. 

 

MiArq en Venado Tuerto 

El 13 de septiembre nuestra sede recibió la visita de MiArq, un portal digital diseñado para 

vincular a profesionales de la arquitectura con potenciales clientes de manera práctica, sencilla 

y eficaz. Este proyecto del CAUPSF tiene como objetivo mejorar las oportunidades de 

empleabilidad para arquitectos y arquitectas, al tiempo que facilita a los ciudadanos encontrar 

al profesional adecuado para concretar sus proyectos. Durante el encuentro, se generó un 

espacio de intercambio en el que se explicó el funcionamiento del portal, abordando temas 

como la creación de perfiles profesionales y estrategias para optimizar la presencia online. 

Además, se resolvieron dudas frecuentes y se brindaron recomendaciones para aprovechar al 

máximo esta herramienta digital. El evento también se transmitió en simultáneo a través de 

Zoom, permitiendo la participación de colegas que no pudieron asistir presencialmente, 

promoviendo así un alcance más amplio y una mayor interacción. Esta actividad refuerza 

nuestro compromiso con el desarrollo profesional y la adaptación a las nuevas dinámicas del 

mercado. 

 

BIMDay en la Ciudad de Santa Fe 

El 18 de octubre se realizó en la ciudad de Santa Fe, la segunda edición del Congreso BIMday 

organizado por el Colegio de Arquitectura y Urbanismo de la Provincia de Santa Fe Distrito 1. Del 

mismo participó el vicepresidente de nuestra institución, Arq. Damián Manzini, quién a su vez 

fue parte del equipo organizador. Este congreso representó una oportunidad invaluable para 

adquirir nuevos conocimientos, perfeccionar habilidades en la metodología BIM y fomentar la 

innovación. A través de este evento, se buscó enriquecer la formación profesional y contribuir 

al desarrollo productivo de la industria de la construcción. El evento reunió a más de 180 

profesionales y expertos de la región y países vecinos, con el objetivo de compartir 

conocimientos y experiencias en gestión digital y tecnología BIM. 
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Encuentro de Mujeres Arquitectas Mar del Plata 2024 

La presidenta de nuestra institución, Arq. Luciana Brandoni, participó los días 7, 8 y 9 de 
noviembre del 6to Encuentro de Mujeres Arquitectas en la Ciudad de Mar del Plata el cuál se 
desarrolló bajo la temática “Construyendo territorios de igualdad”. El encuentro propuso 
abordar temas fundamentales para las profesionales de la arquitectura y el urbanismo, desde el 
marco conceptual del urbanismo feminista, un enfoque que integra a todas las personas, 
promueve la igualdad de género, la diversidad y la sustentabilidad. Este enfoque busca crear 
entornos urbanos inclusivos, seguros y accesibles para toda la población. La Arq. Luciana 
Brandoni fue convocada para disertar en una mesa de trabajo acerca de su experiencia en su rol 
como presidenta del Colegio de Arquitectura de Venado Tuerto. Por su parte junto con la Arq. 
Maite Fernández del Distrito 2 compartieron la experiencia del cambio de nombre de nuestro 
Colegio provincial y solicitaron que el próximo encuentro nacional 2025 se realice en la ciudad 
de Rosario; pedido que fue votado por la mayoría de las asistentes, quedaron definida como 
próxima sede del encuentro para su 7° edición.  

 

La Noche de Los Museos 2024 

El Colegio de Arquitectura de Venado Tuerto este año formo parte del recorrido artístico “La 

Noche de los Museos” los días 22 y 23 de noviembre. El mismo es una iniciativa del Gobierno de 

Venado Tuerto que consiste en la apertura de diversos espacios artísticos disponibles para ser 

recorridos por la ciudadanía. Desde nuestra institución, propusimos un espacio creativo con 

proyecciones y un recorrido audiovisual para mostrar el proceso creativo arquitectónico, tanto 

en obras ejecutadas como en proyectos utópicos o no concretados. Para la puesta en escena, se 

realizó una convocatoria abierta a toda la matrícula, invitando a enviar digitalmente su 

producción arquitectónica, incluyendo 3D, dibujos escaneados, pinturas de proyectos, 

maquetas, fotos de obra, renders y planos. El objetivo fue mostrar el impacto del trabajo de los 

arquitectos/as en la sociedad. Además, se ofreció un recorrido por el edificio a los participantes. 

El evento contó con la visita de más de 200 personas, según el relevamiento del municipio, 

consolidándose como una exitosa experiencia de interacción entre la arquitectura y la 

comunidad. 

 

Cena de Fin de año 

Está prevista su realización para el próximo viernes 13 de diciembre, evento al cuál está invitada 

toda la matrícula. 

 

Mención a la Expresividad Artística: 

Se entregarán menciones en las escuelas secundarias de nuestra ciudad y región que lo 

requieran, como se viene realizando hace varios años, a alumnos destacados en actividades 

artísticas 

 

Convenios de trabajos 
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Convenio con el Sr. Christian Agusti, con el objeto de solucionar problemas de índole 

informático, relacionadas con software y Hardware. Se estipula un abono de trabajo que incluye 

10 atenciones mensuales con un costo de $62.000.  

 

Convenio con el Diseñador Gráfico Nicolás Pedraza, para la gestión de comunicación y manejo 

de redes sociales promoviendo y asegurando el acceso de la información a todos los 

matriculados. El costo mensual de las tareas descriptas es el equivalente a una carga funcional 

y media de vocal de Distrito. Tu tarea se centra en medios, trabajo audiovisual y Gráfica. 

 

Convenio con el Lic. En Comunicación Gustavo Brandoni, con el objeto de brindar el trabajo 

comunicacional promoviendo el acceso a la información entre los sectores más amplios de la 

comunidad, generando la necesidad de utilizar los servicios de un profesional de la arquitectura 

en temas específicos. Además, se pretende posicionar a la institución dentro del ámbito político 

y social de Venado Tuerto y la región, convirtiéndola en un órgano de consulta clave en la toma 

de decisiones. El convenio también incluye la difusión de actividades y eventos organizados por 

el Colegio a través de partes de prensa, convocatorias a los medios locales y la comunicación de 

proyectos u opiniones técnicas elaboradas por la comisión directiva. El costo mensual a pagar 

por su servicio se establece como el equivalente a una carga funcional de vocal de distrito. 

 

Contrato con la empresa de limpieza CLEANGROUP SRL. Con una modalidad que inició con 3 

veces por semana de 8:00 a 10:00 hs y se redujo a 2 veces. Con un costo actual de $ 213.726, el 

cuál varía periódicamente.  

 

 

 

 


